

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Digitale Einreiseanmeldung aus COVID-19 Risikogebieten

Wir fragen den Senat:

1. Wie wurde in Bremen die seit dem 8. November 2020 geltende Verpflichtung, nach der sich Reisende vor ihrer Einreise nach Deutschland elektronisch registrieren müssen, wenn sie aus einem COVID-19 Risikogebiet kommen, umgesetzt und welche Erfahrung hat der Senat bereits jetzt damit gemacht?
2. Welche Möglichkeiten hat der Senat sicherzustellen, dass Einreisende nach Bremen, ihrer digitalen Einreiseverpflichtung nachkommen und wie wird dies kontrolliert?
3. Welche Erfahrung liegt dem Senat über die Funktionsfähigkeit der Datenübermittlung der digitalen Anmeldung an die zuständigen Gesundheitsämter vor bzw. wie stellt der Senat die Funktionalität sicher?

Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD